
智行理财网
莱特币怎么了(莱特币这几天怎么涨的这么快)

国庆前一天，李笑来发文隐退，宣布“个人不会做任何项目投资”，行业震惊之余
，却并没有太多的意外。

自比特币大跌以来，币圈的明星人物相继褪去光环，在今年7月李笑来私下谈话录
音曝光之后，交易所和币圈大佬的“光荣史”，在这兵荒马乱的寒冬时代，沦为了
原罪。

李笑来宣布退出后，舆论集中在两处，一处，在回顾李笑来本人在币圈发迹的历史
，另一处，在盘点像李一样“功成身退”的币圈大佬们。

而莱特币创始人李启威，是各大盘点中绕不过去的人物。
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创始人出售莱特币
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去年12月20日，还差5日到圣诞节，莱特币的玩家们却提前收到了圣诞节“惊喜”
。

彼时，比特币价格在这个阶段逼近2万美元，山寨币也在一路飙涨，币圈充斥着一
夜暴富的狂喜。

毫无预兆的，莱特币创始人李启威突然在Reddit上发帖称，“已经在最近几天，出
手了全部的莱特币”。

此时，距离他宣布“结束Coinbase任职，要把工作重点放在莱特币”的“利好”消
息，仅仅过了6个月。

币圈一片哗然，尽管李启威称，“出售莱特币并不表示已经对其丧失信心”，未来
也会“把所有时间花在莱特币上”，但是，关于李启威高位套现离场的猜测，依旧
层出不穷。

李启威为什么突然选择出手全部的莱特币？

李启威的解释是“持有莱特币和评论它是一种利益冲突”，因为“每当我谈论到莱
特币价格，无论好的还是不好的，都有人指责我是为了图谋个人利益”，甚至有人
认为他在做空莱特币。

“莱特币让我在经济上受益良多，我的状况已经够好了，不再需要把个人财务状况
与莱特币的成功与否联系起来，”李启威说，除了几枚收藏货币之外，他不再持有
任何莱特币。

如果按照李启威的说法，他的本意是想让莱特币逃离被自己“喊单”的争议。但是
，李启威的做法，却让莱特币陷入了另一个信任危机：如果创始人不持有币，和币
价没有直接利益关系，那他还会继续无私奉献吗？
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两条相似的曲线

如果我们回到莱特币刚诞生的时候，可以发现，当时币圈对莱特币评价相当高。

其中一个直接原因是，莱特币是完全的“开源”，公开挖矿，李启威和团队，并没
有“预挖”，而是和所有矿工站在同一起跑线上。

2013年，莱特币开始登录OKCoin；在比特币迎来第一次8000元狂欢的时候，莱特
币价格也从几块钱，涨到了380元。

但随着监管的“风险提示”，比特币、莱特币价格，双双腰斩。

事实上，如果你将比特币和莱特币的价格曲线放在一张表格里，你会发现，两条线
的走势几近相同。

2017年，币圈疯狂的一年，莱特币价格也一路攀升。
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12月，比特币迎来了最大的一次涨幅，价格一度逼近两万美元。12月8日到12日，
莱特币从100美元上涨至370美元，涨幅270%。这是莱特币成立七年来历史最高价
位。

几天之后，李启威宣布出售莱特币。

在莱特币历史价格达到最高点的那天，莱特币吧有人留言称“7w多单，庄家做空又
发财了”，也有人跟帖留下了被爆仓的经历，“一万块钱瞬间就没有了。”

但李启威并不认可认为自己“高位套现”的质疑。

“很多人声称我高位套现莱特币，但是实际上我并没有这么做。我一共三次抛售了
莱特币3次：分别为12月8日，价格为96美元；12月11日，价格为115美元；12月1
8日，价格为305美元，均价为205美元。但是无论我以何种价格抛售都与他人无关
，对于高位套现这一说法我本人非常厌倦。”

但这个解释，并不被所有币圈玩家接受，甚至有网友认为，这是完全有预谋的“量
化减持莱特币”计划。
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留给莱特币的时日不多了

“在现在价格下跌的时候，你还会买莱特币吗？”在接受美国CNBC有线电视卫星
新闻频道采访时，主持人这样问李启威。

“我不会现在立即买莱特币，也许永远都不会买，但我认为价钱低的时候，大家可
以用你的闲钱买。”

而在这个采访中，李启威又称，自己当年卖莱特币“是因为我要投资其他的项目”
，并不是当初提到类似避嫌的解释。

YouTube频道的主持人曾直呼称“加密市场是庞氏骗局”，他特别提到，莱特币创
始人李启威出售了全部莱特币是一个很好的例子，资本在逐渐撤出加密货币领域投
资。

近日，著名对冲基金MulticoinCapital执行合伙人TusharJain，在其撰写的报告中
明确表示不看好莱特币，认为莱特币的价值被严重高估。依据主要有四个方面：

第一，莱特币并无其独特的发展路线图，大部分的Github更新都是复制Bitcoin 。

第二，莱特币基金会现在的财务状况很糟糕，难以有效运营。

第三，莱特币的价格难以承受在不远未来可能会面对的抛售压力。

第四，莱特币在2017年的牛市是因为散户和市场的不成熟“造就”的。

一直以来，因为完美模仿和提升，莱特币从一众山寨币中脱颖而出，如今，这种复
制，成为对莱特币最大的诟病。

而鲜为人知的是，李启威第一个夭折的Fairbrix，也几乎完全复制另一个名叫Tene
brix的项目。

“熊市挣不到钱就写书卖课程积攒人气，韭菜长好了牛市再来收割”，这是李笑来
割韭菜的方法论。

无数镰刀高高举起，只留给莱特币一条风雨飘摇的艰辛路程。
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